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PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção

de Qualidade de Vida

Botucatu, 27 de setembro   de 2.021.

Exmo. Sr.
Rodrigo Rodrigo Palhinha

DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal de Esportes e

Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção ao respeitável

Requerimento nº 725, aprovado em Sessão Ordinária de 20/09/2021, da lavra da

Excelentíssima Senhora Vereadora Claudia (DEM), solicitando nos termos da Lei Orgânica

do Município, a possibildade de realizar um estudo para implantação de uma pista de

caminhada na extensao da Av. Rafael Sera e ruas adjacentes , visando adaptá-las para atender

as pessoas do municipio  para sua pratica esportiva

                 A Secretaria de Esportes e Qualidade de Vida tem observado o aumento nas

praticas esportivas por parte da população em geral, tendo em vista o retorno das rotinas

habituais em virtude do controle do aumento da pandemia da COVID-19. Desta forma atenta

a este fluxo crescente,  tem buscado melhorias em diversas praças esportivas no municipio ,

destaca desta forma que ha em andamento um estudo com diversas secretarias para o

desenvolvimento de um anel viario para estes fins,  de forma exequivel e economica.

Atenciosamente,


